

# Implican a policía en caso Morales

5-8-82-1

Por JOHN KATZENBACH  
Redactor de El Miami Herald

Un agente de la policía metropolitana, actuó supuestamente como intermediario entre el terrorista confeso Ricardo (Mono) Morales Navarrete y un connotado jugador, que estaba planeando la colocación de una bomba en la casa de un policía de Miami, según fue revelado el viernes en las cortes.

El intermediario, descrito en corte como "un veterano de más de 10 años" de la policía del Metro, se alega se reunió con Morales en julio de 1967 y le facilitó la dirección del agente policial novato de Miami, Gerald Saslaw. El ex espía y asesino confeso se había puesto de acuerdo previamente con el jugador convicto Frank



## El 'Mono' Morales

(Zurdo) Rosenthal para colocar la bomba, según expresó Morales a los abogados defensores en una deposición jurada.

Una bomba explotó el 11 de julio de 1967 en el césped delantero de la casa de Saslaw, rompiendo los cristales pero no causando

Continúa en la página 3

# Acusan a un policía de ser intermediario

5-8-82-3  
VIENE DE LA PAGINA 1

heridos.

Miami se vio envuelta entonces en lo que se conoció como la "guerra de los corredores de apuestas", una serie de explosiones de bombas y asesinatos entre elementos opuestos del crimen organizado, peleando por el control de los ingresos procedentes del juego en la zona.

Morales, que actualmente es testigo clave estatal en la investigación masiva de narcóticos Tick-Talks, afirmó en la declaración jurada que conoce a por lo menos dos agentes policiales corrompidos, uno en el departamento de la ciudad de Miami y otro en la fuerza del Metro. Aunque los nombres están contenidos en la declaración jurada, no se han hecho públicos todavía.

Los detectives de Miami manifestaron que los alegatos se encuentran "actualmente bajo investigación". El jefe de la policía del condado Bobby Jones expresó: "Sería impropio hacer comenta-

rios antes de tener la oportunidad de revisar la información".

Las revelaciones salieron a relucir durante el largo esfuerzo de seis semanas por parte de los abogados defensores de algunos de los 41 hombres acusados de traficar con narcóticos en el caso Tick-Talks para conseguir la supresión de la evidencia contenida en 1,000 horas de grabaciones. Morales, que en un tiempo fue admitido a participar en el alegado narcotráfico, se ha convertido en el testigo central del estado en contra de los 41 acusados. Las grabaciones, que dieron lugar a los arrestos, fueron ordenados a causa de los alegatos hechos por Morales.

Se espera que Morales testifique la próxima semana en la corte del juez Gerald Kogan. Sin embargo, le ha precedido el detective Diosdado Díaz, agente policial de Miami que consiguió convertir a Morales en una fuente de información.